

LA PRENSA

DIARIO DE LA TARDE

AÑO VII

SAN JOSE, COSTA RICA, LUNES 18 DE MAYO DE 1925

NUM 1925

La sesión de esta noche de la Municipalidad de Cartago

La sesión de esta noche de la Municipalidad de la ciudad de Cartago será interesantísima.

Se conocerá de un asunto que ha traído grandes revuelos en aquella ciudad con motivo de una disposición tomada por esta Corporación recientemente y que el Ministerio de Gobernación ha vetado parcialmente.

Esta sesión resultará interesante dado el carácter enérgico de los señores Regidores.

Un diputado por Cartago

Nos ha llegado la noticia de que será lanzada la candidatura de don Ricardo Pacheco Cabezas como diputado por Cartago, de filiación agrícola.

Habrán además dos suplentes, uno por Paraiso y otro por Turrialba.

Artículos adulterados

Algunos expendedores de leche solicitaron de la autoridad superior, se les permita vender el artículo con menos natilla, para así rebajarlo de precio; tal solicitud nos parece sencillamente inmoral, pero de ellos no es la culpa. La responsabilidad de tales peticiones la tiene el Gobierno que permitió la adulteración del café molido con otra clase de artículos.

Una estafa

Se ha presentado a los detectives una denuncia contra José Ramón Gutiérrez, quien ha cobrado un dinero que pertenecía a don Bernardo Merino y ha desaparecido con la plata.

Esta estafa se ha cometido hace algunos días y tiene la agravante del abuso de confianza.

EL NUMERO 71 es el del Teléfono de LA PRENSA, lo que se pone en conocimiento de los anunciantes, suscritores y favorecedores de esta empresa.

NOTA EDITORIAL

EXITO DEL EMPRESTITO

El empréstito interior autorizado por la ley liquidadora de la deuda francesa, está obviando un éxito tan rápido, que constituye para el Gobierno un motivo de honda satisfacción y para la nación un motivo de legítimo orgullo.

El sábado se publicó el anuncio de la venta de bonos, y ya el mismo día se había cubierto la mitad del empréstito. El ministro de Hacienda espera, (y creemos que no se equivoca) que a mitad de esta semana estará más que cubierto el empréstito. Hasta sospechamos que llegue a sobrar dinero, o que no haya bonos bastantes para todos los que quieran adquirirlos.

Este éxito no es nada extraordinario. Es lo que viene ocurriendo en todos los países donde los gobiernos inspiran confianza, donde la vida pública está consolidada y no existen temores de trastornos.

La administración oficial de Costa Rica es de lo más honrado que conocemos, y esto tiene doble mérito si se piensa que los que tienen la administración a su cargo no están retribuidos con mucha largueza.

Abramos los periódicos de muchas otras Re-

públicas y nos encontramos diariamente con múltiples informaciones sobre fraudes, desfalcos y malversaciones de todas clases, que nos dan la impresión de que la mitad del presupuesto nacional se evapora misteriosamente en transacciones inconfesables que en la opinión pública inquietudes y amenazas. Y, sin embargo, en algunos de esos países se lanza un empréstito y se cubre varias veces.

Es más lógico que eso ocurra en Costa Rica, donde los gobiernos gozan de toda la confianza popular.

Nosotros defendimos desde el primer momento la liquidación de la deuda francesa por considerarla como una operación de buen gobierno. El empréstito no necesita defenderse, porque a nadie se le oculta que el dinero empleado en bonos es una inversión de gran utilidad.

El interés que se ofrece es magnífico; las facilidades no pueden ser mejores, y a los tenedores de esos bonos les quedará una doble satisfacción: la de haber hecho un excelente negocio y al mismo tiempo haberle hecho al país un gran servicio libertándolo de una carga pesada por la mitad de su valor y agrandando su crédito ante el extranjero.

El match 'libertad' Alajuelense

Grande animación reinaba ayer por el match de fútbol entre La Libertad y el Alajuelense, que se llevó a cabo ayer en el Estadio Nacional. El juego duró cien minutos, jugándose primero dos tiempos de treinta y cinco minutos cada uno. Pero como en estos dos tiempos hubiera empate, se jugó un tercer tiempo de treinta minutos, resultando también empatado.

En vista de ello, se resolvió que el domingo próximo se jugará otra partida de desempate, por la copa que el señor Streber está encargado de entregar al team vencedor.

El escándalo del sábado pasado

El sábado último hubo un escándalo en una de las esquinas del Teatro América, entre algunos jóvenes de la sociedad.

Según se nos dice, de una catetería salieron dos de ellos a darse de pescozones a la calle y después se armó la de San Quintín, habiendo llegado la policía alzó con los que eran y no promotores de la pelea.

Suscribase Ud. a LA PRENSA

Actividades de la Cooperativa

El sábado pasado se reunieron en el Pasaje Amerling los socios de la Cooperativa de Casas Baratas de la capital para tratar algunos interesantes puntos relacionados con las actividades de la Sociedad.

En primer término se acordó nombrar una comisión que enmiende los estatutos de la misma porque hay algunas deficiencias que se han notado después de llevar su curso la Sociedad

y se ha comprendido que es necesario hacer estas reformas.

La Comisión ha quedado integrada por los señores don Julio Padilla, don Ricardo Falcó y los señores Alfaro y Salazar.

Después de esta asamblea se efectuó el sorteo de capitulo, habiendo favorecido el número 972 de propiedad del señor Erlindo Soto, quien ha quedado propietario de una casa desde esa misma noche.

40 aeroplanos de France Field

Ayer corrió la noticia en esta capital de que vendrían cuarenta aeroplanos de la base de France Field a hacer una demostración de agradecimiento al pueblo costarricense por la condescendencia en la muerte de los aviadores Watson y Hanson.

Nos pusimos en comunicación con el señor Mr. Roy T. Davis para saber lo cierto de la noticia y nos manifestó que él hasta el momento no sabía nada, pero sí podía asegurar que era intención del Comandante de la Zona de dar de una manera muy especial sus agradecimientos a Costa Rica por las mil demostraciones del pesar que se recibieron.

Entendemos que seguramente volverán a Costa Rica

las aeronaves en fecha próxima, según los datos de persona que está al tanto y que acaba de regresar de la Zona, nos ha manifestado.

Anoche fué herido un joven en San Pedro de M. de Oca

Sería poco más o menos las siete de la noche cuando, en el interior de un establecimiento situado en la terminación de la línea del tranvía, fue herido con navaja el joven Miguel Hernández, muchacho apreciado de todos los que le conocen, trabajador y de buenos antecedentes.

El herido fué Albino Quesada,

Don Tomás Gamboa Rodríguez sufre un accidente

Nuestro estimado amigo don Tomás Gamboa Rodríguez, Apoderado de la Municipalidad de San José, sufrió un accidente ayer por la noche.

Viniendo de la ciudad de Cartago, su automóvil perdió la dirección y cayó en un precipicio en cuyo accidente casi pierde la vida el señor Gamboa Rodríguez.

Salió ileso por una obra de la casualidad de lo cual nos alegramos.

Para Europa

El Dr. Federico Zumbado ha obtenido su pasaporte para Europa, a donde se dirige en vía de paseo.

Deseamos un feliz viaje a tan distinguido galeno.

Ayer en Lourdes de Montes de Oca

Muy animada estuvo ayer la fiesta que se verificó en el pintoresco pueblo de Lourdes de Montes de Oca.

Hubo turno general amenizado por la filarmonía de San Pedro, y las diversiones se efectuaron en el mayor orden.

Numerosas personas de la capital y pueblos cercanos de Lourdes aprovecharon el magnífico día para pasar unas cuantas horas de solaz en aquel lugar.

Económicamente, el turno dió resultados halagadores.

Se va un buen reformista

El miércoles de la presente semana saldrá para Puntarenas, donde tomará el barco que lo conducirá a Guatemala, nuestro amigo don Jesús Morgan, competente jefe de los talleres de encuadernación de la Biblioteca Nacional y buen simpaticizador de la causa reformista.

El señor Morgan permanecerá en aquella República algunos días y luego regresará al país.

Deseamos muy feliz viaje al señor Morgan.

El Cambio

Hoy a las 14 horas

New York.....	400 1/2
Londres.....	388
Paris.....	105
España.....	291
Italia.....	83
Suiza.....	388
Bélgica.....	181
Dól. sobre Berlín	400
Amsterdam or. am.	40

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Editoriales de España con gran rebaja de precios

Notas políticas

UN periódico de la tarde se empeña porque el General Volio convoque lo más pronto posible la Convención Reformista; y lo hace con un ardor y empeño manifiestos. Tenga paciencia el colega, que a su tiempo se maduran las uvas y no por madurar, se llega más temprano; po que, "¡a a uno que mañana, está el oro que no se acostua".

El Comité Ejecutivo, a su hora, hará la convocatoria. Así, pues, no morirá de antojo el colega...

NOS place sobre manera que el señor diputado Uic. Mayor, a Rivas, esé con la tesis de que los baldíos sean de los hombres que los tajan y no de los acaparadores que a la par que los dejan sin producción, porque nada siembran, hacen grandes negocios sin contribuir al progreso y riqueza del país. ¡Ojalá en este sentido fuera tan radical como el General Volio!

SE nos informa que a acusación presentada por el Gral. Volio contra el autor de una hoja suelta calumniosa, va muy adelantado; será una vista de interés público, ya que de esclarecer la verdad se trata sobre asuntos de la política recién pasada.

Será, pues, algo sensacional que romperá esta monotonía a fixante. Lo avisamos a los curiosos que quieran ir al

BUENA ocasión

Por asentarse su dueño del país, se venden los siguientes objetos:

Un ropero, una cocina y una maquina de coser
Informarán en LA PRENSA

Corresponsales

En poblaciones de más de 10.000 habitantes, la «Editorial Guerra» desea nombrar corresponsales para propagar sus obras y novelas por entregas con regalos. Referencias y condiciones a «Editorial Guerra», Gran Vía, 5, Valencia, (España).

LABOR DE NUESTROS CORRESPONSALES

El nuevo cura de Zarcero

Gran satisfacción se ha sentido en todo el pueblo con la llegada del señor Cura Ildefonso Badilla. Como nadie sabía de su llegada, se estaba levantando un memorial pidiendo cura. Improvisadamente se nos presentó el «ñor Badilla y cuando supimos fue que ya teníamos cura; y un cura de las simpatías del pueblo en general. Inmediatamente que llegó mandó repicar para el rosario, (pues fue domingo) y allí tomó la palabra para saludar al pueblo que se agrupaba y con palabras claras y concisas, manifestó los buenos deseos que traía en pro del adelanto de este pueblo que en tiempos atrás quería y estimaba: pidió la buena voluntad de todos los vecinos que le ayudaran en su labor.

Convocó a todas las instituciones para que se reunieran al día siguiente para impartir nuevas disposiciones; llamó en el acto a la Junta de la iglesia para conocer todos los asuntos relacionados con su ministerio, dispuso en el acto que se celebrara un turno para seguir los trabajos de la iglesia y proveer las necesidades más perentorias, escuchó la fe entre sus nuevos feligreses tratándolos con dulzura y cariño haciéndoles los esperar días felices, infundiéndoles un cambio atagador y risueño.

Salimos de la iglesia verdaderamente complacidos, por todas partes no se hablaba más que del nuevo cura, todos los semblantes estaban alegres y contentos: tenemos un cura criollo, un catarricense que conoce nuestros

costumbres y nos sabe tratar, va no estamos en la plana negra como nos acaba de decir un padre extranjero, ya no estamos salados, esas y otras ocurrencias se oían decir. En la noche le fué obsequiada una serenata al nuevo cura a la que asistieron no menos de cincuenta personas. Hoy se fué nuestro buen cura para Heredia con el fin de traer a su mamá para que le acompañe, nosotros le damos nuestra bienvenida deseándole muy grata permanencia entre nosotros y que los aires del Zarcero le sean propicios.

El sábado 9 de los corrientes celebró el matrimonio del joven don Gustavo Rojas con la señorita Corra Pérez. Se bailó hasta las 3 de la madrugada, reinando la compostura y orden consiguientes. Descáncle a los nuevos esposos una eterna luna de miel. El empresario don Jesús Quirós nos sigue alegrando los domingos con sus tunciones de cine; también pretende ponernos alabrado, lástima que sus recursos no se lo permitan.

Todavía las lluvias no quieren visitarnos, aquí estamos en pleno verano siendo esto un gran perjuicio para los sembrados pues el pulgón está haciendo bastante daño.

CORRESPONSAL

Zarcero Mayo 15 de 1925

Compañero enfermo

Nuestro estimado compañero de labores, señor Rodolfo E. Córdón, se encuentra en cama desde hace algunos días.

Somos los primeros en lamentar la ausencia de esta casa del señor Córdón, y hacemos votos por su pronta mejoría.

Lea LA PRENSA de mañana

EXIJA USTED ESTA MARCA SI QUIERE GENEROS fuertes y de COLORES FIRMES

NUESTROS GENEROS SE ENCUENTRAN DE VENTA EN TODO EL COMERCIO DE LA REPUBLICA



NUESTROS GENEROS TIENEN UNA ORILLA CON LOS COLORES AZUL, BLANCO Y ROJO

ESTA ES NUESTRA ETIQUETA

Lugares que tienen mejores surtidos en S. José

- | | |
|--|-----------------------------------|
| Calixto Madrigal, «La Valenciana». | Jaime Vargas, «La Primavera». |
| Manuel Madrigal. | Enrique Vargas «La Violeta». |
| Salomón Alcázar, «La Gaviota». | Gabriel Vargas, «Mercado». |
| José Fernández, «La Lucha». | Federico Luthmer, «Tienda Nueva». |
| Industria Francesa. | César Arguedas, «La Marquesa». |
| Adolfo Estrada del Llano, frente a «Las Olas». | Felipe Fiat, «La Guaria». |
| Jorge Fernández, «Casa Blanca». | Domingo Vargas, «Mercado». |

CAMION CHEVROLET

El más fuerte, cómodo, con todas las reformas modernas y a precios más bajos y con gran economía de combustible.

Pida detalles y se convencerá.
Costa Rica Motor Co.

Una comunista peligrosa

París, mayo.—La policía de París, comisionada para la investigación de los hechos relacionados con el asesinato en la rue Darnemont el 24 de abril de un grupo de estudiantes republicanos, ha llegado a la conclusión de que la instigadora de esos atentados fué la "amazona" Susanna Girault, que ha venido actuando desde la llegada del capitán Sadiou como directora de la Comuna "L'Oeil de Moscou". Hecho un registro en la casa de la comunista halláronse documentos probativos de que los soviets puse

M. Varonoff hablará en Italia sobre las glándulas

Milán, mayo.—De regreso de su viaje por el África, el profesor Varonoff—autor de la famosa teoría glandular— dará unas conferencias sobre el resultado de sus investigaciones en el anfiteatro de la Universidad de Milán.

El doctor Varonoff se propone demostrar, con los nuevos resultados de sus estudios, la eficacia del Injerto de glándulas de moco en los organismos humanos.

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Proclaman ver el firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO. ST. LOUIS, E. U. de A.

LA ESPAÑA

ARMACEN DE ABARROTES
Fabrica de Velas, Jabón y Fideos
100 varas al Oeste del Palacio de Justicia
Martinez & Co.
PARTADO N° 211 TELEFONO N° 594

Comunismos búlgaros expulsados

Atenas, mayo.—El gobierno de la República ha decretado la inmediata expulsión de la Macedonia griega de cuantos búlgaros residen en ella, los cuales han sido tachados de partidarios de la revolución comunista de su país.

La acción de la república ca helénica se toma de acuerdo con el gobierno de Yugo Eslova que ha dictado idénticas disposiciones en su territorio. Quedan comprendidos en la medida que pone en vigor Grecia más de diez mil búlgaros los cuales—acto continuo—comenzarán el éxodo en masa.

OVER-ALLS

recibió

ROBERT

Lea La Prensa; su material le interesa

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas ger grande y pequeña

TRAUBE

Doble Grande y Pequeña

Aguas minerales: Kola Doble Kola Champagne Cream Soda - Gengeral

Azucar

SIEMPRE EL MEJOR y más BARATO
J. A. CORONADO
TELEFONO 5111

Sensacional rumor sobre Marruecos

Madrid, mayo.— Aunque sin carácter oficial, debiendo tenerse en cuenta que el Teniente Coronel Rico, Jefe de la Oficina de la Censura del Ministerio de la Gobernación ha dejado pasar la noticia, se afirma que Francia y España, han llegado recientemente a un acuerdo—que tal vez esté íntimamente ligado con el viaje que ha hecho el señor Quiñones de León a Sevilla—por el cual se celebrará una breve una ofensiva conjunta de las dos naciones contra el caudillo rebelde Abd el Krim. Estas operaciones, según la versión indicada, empezarán muy pronto tal vez dentro de un quince.

Según parece, el Ministro de la Guerra francés, sustituto del General N. lit, ha autorizado al Mariscal Lyau

tey para batir todo el sur de la zona rebelde, mientras las fuerzas españolas lo hacen por el Norte.

Este acuerdo ha tenido repercusión en Italia que por su intervención en el Estatuto de Tánger, parece dispuesta a oponer ciertos reparos, por considerar atentatorio el pacto a los intereses comunes de los firmantes del Estatuto taogerino.

La preteusión de Italia ofrece una solución que estriba en la admisión de algunos grupos de B. saglieri en la operación conjunta que se lleve a cabo.

De todas suertes la noticia ha causado profunda emoción, por marcar una nueva fase imprevista hasta ahora en los acontecimientos marroquíes.

Noticias de Centro América

San Miguel, 16.— Los aviadores franceses llegaron ayer procedentes de Nicaragua, haciendo el trayecto en hora y cuarto; sobre la ciudad ejecutó uno de los aviadores notables acrobacias. La decadencia comercial de esta ciudad llama la atención, motivando sendos artículos publicados por el doctor Antonio García Iglesias. Siguiendo recaudando fondos a favor de la flota nacional de aviación. Hoy regresan a Nicaragua los aviadores franceses. Mañana prosiguen viaje a San Salvador y de allí a Guatemala. El Alcalde de La Unión ha normalizado el servicio de agua en aquella ciudad. Las lluvias se han suspendido.— «La Unión».

Guatemala 16.— Procedente de la vecina República del Salvador llegaron en la tarde a esta ciudad los distinguidos caballeros militares don José Atilio Guerrero y el Capitán Eugenio Ramos.

Tan estimables personajes han sido obsequiados de múltiples agasajos tanto de parte de los elementos oficiales como de diferentes círculos sociales y prominentes miembros de el Ejército Nacional.

— Hoy en las últimas horas de la tarde fueron recibidos en audiencia privada por el Sr. Presidente, Gral. Oelana, quien les prodigó toda clase de atenciones.

— Causa indignación que individuos de extraña nacionalidad que han estado recibiendo estipendio de las empresas periodísticas salvadoreñas, se arroguen la facultad de censurar la organización administrativa e intelectual de aquella.

Tegucigalpa, 16.— Carece de verdad la noticia de el Diario «Excelsior» de Guatemala diciendo que la reina de la belleza del Salvador señorita Tula Serra Morazán estuvo a punto de ser reducida a prisión.

Partió para los Estados Unidos el doctor Timoteo Miranda.

— Guatemala, 16.— Invitados por el señor Presidente General Orellana partieron rumbo a la antigua Guatemala los señores Mayor José Antonio Guerrero y sus ayudantes capitán Julio Arévalo y Francisco Ramos.

Todos los estudiantes de Medicina prestaron sus servicios en el internado del Hospital General.

— Han presentado una solicitud a la Asamblea Nacional Legislativa por medio de la cual piden a aquel alto cuerpo les sean aumentados los sueldos.

San Pedro de Sula.— Han llegado a esta ciudad los licenciados Timoteo Miranda y Cleto Dávila quienes se dirigen a Estados Unidos con motivo de la denuncia contra Mr. Salinas, empleado del Ferrocarril Nacional que trató mal a los hijos del país.

La Comisión Interventora del Nacional está siguiendo unas investigaciones para saber la verdad de este asunto.

Colaboradores de "La Prensa"

«La Prensa», cuenta con la colaboración valiosa de los escritores que firman con los seudónimos «Gil Sol» y «Pik».

Gil Sol tendrá a su cargo la sección política, empezando desde hoy con el artículo que dedica a la alta personalidad

del General Velio. Fik se encargará de una sección de comentarios a las sesiones del Congreso.

Esto ha de ser de mucho interés para nuestros lectores, ya que la próxima lucha política parece que se está iniciando.

Jefe interino del Registro Civil

Desde hace varios días viene fungiendo como Jefe interino del Registro Civil, el competente empleado del mismo don Rigoberto Chavarría, quien, por sus muchos años de servicio en aquella dependencia, está capacitado para asumir la jefatura. Esto lo hace con motivo de la enfermedad que aqueja a don Ricardo Giralt.

A pesar del recargo en el señor Chavarría, este caballero, por su actividad y pericia, ha logrado llevar al día la marcha de esa oficina, poniendo también su buena voluntad en los demás empleados.

Ya en otras ocasiones el señor Chavarría ha tenido que desempeñar ese cargo a satisfacción del público y de todos los empleados del Registro.

El republicanismo genuino excluirá algunos partidarios

Conversando de asuntos políticos con persona que parece estar bien informada acerca de tales ajeteos, nos manifestó que los republicanos que llaman de cepa, no están muy conformes con que ciertas personas que ocasionalmente se afiliaron al «jimenismo» se hayan abrogado el mismo título que ellos creen correspondientes por derecho de tiempo.

Es decir, son jimenistas, pero ahora, con sólo una temporada de lucha se hacen llamar republicanos,

a fin de conseguir diputaciones bajo el amparo de ese genuino partido que en otro tiempo emprendió grandes luchas políticas. Al efecto un grupo de principales republicanos promoverán una reunión en uno de estos días y ahí podrán estar excluidos tales personas, creen que ello no sea prosvechoso a la idea que sustentan como viejos republicanos. No citamos nombres de los que promoverán tal reunión sino en su oportunidad.

GRAN TALLER DE HOJALATERIA Y FONTANERIA

ANTONIO VALERIN

Atiende órdenes de trabajos en su nuevo local, 50 varas al sur del Palacio de Justicia.

Teléfono N.º 799 : Precios económicos.

ABONOS

El Departamento de Agricultura ha introducido los abonos más eficaces para café, caña, cereales y pastos y los vende a precios de costo con además las rebajas otorgadas por ley especial, de modo que resultan sumamente baratos. Se pueden aplicar todo el año para sostener y mejorar las cosechas actuales y preparar el aumento de las futuras.

El agricultor que no aproveche esta ocasión excepcional de abonar sus cultivos y una buena economía no conoce sus verdaderos intereses. Desde mayo se venderá tal molida.

DEPARTAMENTO DE AGRICULTURA

J. E. VANDER LAAT

DIRECTOR

USE EN SU CASA

LA "CERA INDIA"

Para pisos y muebles se GARANTIZA su BUENA CALIDAD

DE VENTA EN

"LA INDIA"

Eduardo L. Fernández

Apartado 1064 — Teléfono 378

LIBRERIA ESPAÑOLA

MARIA v. DE LINES

Tiene a la venta el SILABARIO COSTARRICENSE DEL PROF. NAPOLEÓN QUESASADA, actual Secretario de Educación Pública y el único autorizado por los programas oficiales de Costa Rica, al precio de ₡ 0.75 cada uno o ₡ 7.50 la docena.

Ofrece igualmente a su numerosa clientela un VARIADO SURTIDO DE ÚTILES PARA ESCOLARES.

Lea "La Prensa" de mañana

PINOTEA

Las personas que están o deben construir pasen a ver nuestros TABLONCILLOS para PISOS, TABLILLAS DE FERRIS, TRASLAPOS, GIGANTONES, REGLAS Y CADENILLOS.

La enorme existencia se está agotando.

RECOMENDAMOS NUESTRA TABLILLA PARA CIELOS de 3/4 pulgadas de ancho acordada a 8 cms pie lineal.

— BUENOS DESCUENTOS SEGUN LA CANTIDAD —

Depósito: Edificio Ferial Juan Pablos Mora, FRENTE AL PALACIO CENTRAL.

Suscribase usted a La Prensa

Libros en venta en la Dirección de LA PRENSA

CARMEN DE BURGOS

Nueva cocina práctica

La m leonada, novela

Amadís de Gaula (arreglo)

Ultimos modelos de cartas 2.00

El Tesoro de la Belleza, 2.00

OBRAS DE J. DE GOURMONT

El vellocino de oro, novela, 2.50

ALFREDO DE MUSSET

La confesión de un hijo del siglo, novela, 3.50

OSÉ MARIA DE ACOSTA

Las pequeñas causas, novela, 3.50

Deposito y aserradero de Maderas

A. GIUSTINIANI

Maderas de todas clases y dimensiones

Especialidad en maderas de LAUREL. Las maderas son de nuestra propiedad, lo cual nos permite mantener precios favorables a nuestros clientes.

Frente a la Estación del Pacífico.

Apartado 334 — Teléfono 61

Tratado de arbitraje entre países bálticos

Riga, mayo.— Las negociaciones entabadas hace tiempo entre los ministros de Latvia y Lituania, terminaron felizmente con la firma de un tratado de arbitraje y varias convenciones relativas a la higiene, pesca, repoblación forestal y a la industria.

Los representantes de los mencionados países bálticos tienen además, en consideración, la firma de un tratado comercial, como primer paso hacia la unión económica de Latvia y Lituania.

En el mes de junio próximo, los diplomáticos de Estonia, Lituania y Latvia, celebrarán una nueva conferencia.

TALLER DE ENCUADERNACION

ALBERTO BARRANTES

Me hago cargo de toda clase de trabajo de encuadernación. Precios económicos. Rapidez en las órdenes.

Casa Falcó, oficinas y talleres de LA PRENSA, 7ª Avenida

Este N.º 344. Teléfono 71, Apartado 4P

SAN JOSE—COSTA RICA

Marítimas

Limón, 16.— Zarpó para Bristol, vía Cristóbal y Kios ton el vapor inglés "Cavisa" con los siguientes pasajeros: Dr Solón Núñez, Alcides Chapatte, Nicolás Orlich, Aurelia J. de Orlich, Carmen y Nicolás Orlich, Edith Buett, Francis Pitt, Ethel J. Jones, Isabel y Mary Jones, James y Henry Gregson, Isabella y Benjamin Sueltock, Winlan Allen, Luga Sorenson, Valviere Soron, Stanley Lindo, Rosalía de Lindo, Howard y Lindo,

Florese Raymond, William K. Perry, Vicente Ferrández, Fernando Romero, Ofelia de Romero y niña, Julieta Romero.

—

Puntarenas 16.— Zarpó para San Juan del Sur el vapor salvador llevando los pasajeros siguientes: Manuel Torres, Carlos Barrios, R. U. Barrios, Emile J. Deleuze, Carmen Deleuze, José J. Deleuze, Isabel López y niño.

Manuel Madrigal Q.

FRENTE AL PALACIO DE JUSTICIA

Baratillo de casimires y ropa hecha

LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

DEPOSITO EL LIBANO

de ARTURO VOLIO J.

Ofrece al público en general Tablas, Gigantones, fajillas, regla, cadenillas, etc

No olvide que es el que vende MAS BARATO

Llame al teléfono N.º 799

100 varas al Sur del Palacio de Justicia—SAN JOSE